

¿Te gusta este coche?

Año V, núm 2149 - Martes, 20 de Marzo de 2007 - Última Actualización: 08:58h

GranadaDigital

No se pierda...

· Teléfono de Atención a Mayores recibió 41 denuncias por abandono o maltrato en Granada



Mnima: 0
Mxima: 20

Previsión

[Páginas Amarillas](#)[Páginas Blancas](#)[Callejero](#)[Alergias](#): [Besana portal agrario](#)



VALORACIÓN

Secciones

- [Local](#)
- [Provincia](#)
- [Andalucía](#)
- [Nacional](#)
- [Internacional](#)
- [Deportes](#)
- [Universidad](#)
- [Cultura](#)
- [Economía](#)
- [Sucesos](#)
- [Sociedad](#)
- [Reportajes GD](#)
- [Entrevistas GD](#)

Su opinión sobre este artículo :



[Imprimir](#) [Enviar](#)

Enviar noticia a...

[Menéame](#) [Digg](#)
[Del.icio.us](#) [Fresqui](#)
[Yahoo](#)

Canales



endeudamiento bancario

Cada andaluz debemos al banco unos 24.000 euros de media, el doble que hace 5 años

Especiales

19/03/2007 - 11:07



EP

El nivel de endeudamiento bancario por habitante en Andalucía se duplicó en los últimos cinco años, al pasar de 10.960 euros en 2002 a una deuda financiera media de 24.020 euros por habitante a septiembre de 2006, según el estudio '¿Convergen los sectores financieros de las regiones españolas?', recogido por Europa Press.

El informe, elaborado por los profesores de la Universidad de Granada Santiago Carbó, Blanca Delgado y Francisco Rodríguez y la Fundación de las Cajas de Ahorros (Funcas), aprecia en todas las comunidades autónomas un incremento "generalizado" en el grado de endeudamiento bancario, medido según la ratio 'créditos/habitantes'.

Asimismo, el cociente 'depósitos/habitantes', que aproxima el ahorro financiero medio en cuentas de depósitos por persona, muestra una tendencia creciente, si bien "significativamente menos pronunciada" que la del endeudamiento. En el caso andaluz, se pasó 8.220 euros por habitante en 2002 a una media de 12.190 euros el pasado ejercicio 2006 (hasta septiembre).

Servicios

- [Clasificados](#)
- [Farmacias de guardia](#)
- [Museos](#)

Por otra parte, la cobertura de servicio bancario mejora, especialmente entre los años 2005 y 2006, según el estudio, que detalla que la disminución de la ratio 'población/oficinas' en Andalucía se encuentra entre las más destacadas, al presentar 182 habitantes menos por cada sucursal, pasando de 1.421 personas por oficina en 2002 a 1.239 el año pasado.

- [Transportes](#)
- [Televisión](#)
- [Loterías](#)
- [Teléfonos](#)
- [El Tiempo](#)
- [Ocio](#)
- [Cartelera](#)
- [RSS](#) 



En lo que se refiere al volumen de negocio por oficina, la comunidad andaluza se encuentra entre las regiones con mayor cociente 'créditos/oficinas' en 2006, con un volumen de 29,8 millones de euros, mientras que, por el contrario, se sitúa entre las que presentan menores niveles de depósitos en relación a las sucursales bancarias, con 15,1 millones de euros por oficina.

CUOTAS DE MERCADO

El informe de Funcas también analiza la evolución de las cuotas de mercado en depósitos y créditos de bancos, cajas de ahorros y cooperativas de crédito. En Andalucía, las cajas siguen ostentando el liderazgo en la captación de depósitos en todo el periodo objeto de estudio, con una cuota del 56,74% en 2006, mientras que los bancos tienen un 28,87% y las cooperativas un 14,39%.

En el mercado de crédito, las cajas de ahorros también continúan consolidando su posición de liderazgo, partiendo de una cuota del 46,77% en 2002 a un 48,17% en 2006, mientras que los bancos han visto disminuida su presencia en el mismo periodo, de un 43,35% a un 42,43% y las cooperativas se mantienen en torno al 9%.

Asimismo, el estudio analiza el saldo neto de la intermediación bancaria en las regiones españolas como diferencia entre créditos netos totales y depósitos netos totales entre 2002 y 2006 (hasta septiembre), donde se aprecia una "tendencia ascendente del crédito en términos relativos con respecto a los depósitos". Andalucía registró un incremento "considerable" de su saldo neto, al pasar de 21.857 millones de euros en 2002 a 94.344 el año pasado.

No obstante, se advierte de que estas cifras "no deben ser interpretadas como motivo de preocupación, sino como un cambio en el patrón de financiación e inversión de las regiones españolas". "Sin duda y, al margen de los repuntes recientes en el precio del dinero, entre las causas explicativas de esta evolución están los niveles reducidos de los tipos de interés y el recurso creciente al endeudamiento hipotecario", indica el informe.

GRANADA DIGITAL, el diario ONLINE de Granada - e-mail: redaccion@granadadigital.com, publicidad@granadadigital.com
Granada Digital no secunda ni corrobora los artículos de opinión ni las manifestaciones expresadas en los foros de debate de este diario, y en consecuencia, no se hace responsable del contenido de los mismos.